

Spielplatz „Olly“ eröffnet zum Ferienbeginn

Am Samstag, den 23. Juli 2022, um 10:30 Uhr, eröffnen Bürgermeister Peter Pätzold und Bezirksvorsteher Bernd Mellert den neu angelegten Spielplatz an der Hasenbergstraße. Nach den Wünschen der Kinder, die sich im Planungsprozess beteiligt haben, wurde der Name „Olly“ gewählt. Königin Olga wurde wohl im Familienkreis so genannt und auch das Stadtteil- und Familienzentrum „Olly West“ erinnert an die Stifterin der Kinderklinik, die bei den Stuttgartern nur „das Olgäle“ genannt wird.

Mit dem Umzug der Kinderklinik in den Neubau an der Jägerstraße neben dem Katharinenhospital konnte die Anlage des neuen Wohnquartiers Olga-Areal beginnen. Die Einweihung der neuen Gebäude und der privaten Freiflächen wurde im September 2019 mit einem Quartiersfest angemessen gefeiert.

Private und öffentliche Freiflächen wurden als Gesamtheit von Büro faktorgruen Landschaftsarchitekten geplant. Entlang der Hasenbergstraße sollten die bestehenden Grünanlagen, das „Kastanienanlägle“ an der Breitscheidstraße und die Elisabethenanlage, mit der neuen Freifläche zu einer zusammenhängenden Grünverbindung gefügt werden. Entstanden ist eine Grünzone mit viel Aufenthaltsqualität. Großzügige Sitzgelegenheiten und Holzdecks entlang artenreicher Blühflächen, neu angepflanzte Bäume und Flächen für die Außengastronomie im Erdgeschoss der Neubebauung.

Die Kirsche auf dieser Torte ist allerdings die Spielfläche im nördlichen Teil. Zahlreiche Kinder hatten sich in der Planungsphase beteiligt und können sich über eine ungewöhnliche und ausgesprochen vielseitige Anlage freuen. Ein Wassermatschbereich, Trampoline und Kletterangebote und ein multifunktional nutzbarer Bereich unter anderem für das angrenzende Familien- und Nachbarschaftszentrum Olly-West laden zum Sommerferienvergnügen. Der Schriftzug „Olly“ ist eine beispielbare Skulptur und vielleicht auch aus großer Höhe lesbar.

Das Stadtteil- und Familienzentrum „Olly-West“ an der Hasenbergstraße 70 in der Trägerschaft der Caritas leistet hier wertvolle Quartiersarbeit. Von 11 bis 15 Uhr bietet die Einrichtung bei einem Tag der Offenen Tür Einblick in ihre Aufgabenbereiche.

Anschließend lädt die Projektgruppe Olgäle2012 e. V. von 15 bis 21 Uhr zum Quartiersfest. Nach den Beschränkungen in den beiden letzten Jahren, freuen sich die Aktiven im Olga-Areal wieder auf dieses sommerliche Ereignis. Die Gruppe engagiert sich seit vielen Jahren für das Olga-Areal und hat auch in den Planungs-Workshops für die öffentlichen Flächen entlang der Hasenberg- und Schloßstraße ihre Ideen und Wünsche beigetragen.

Die öffentlichen Flächen rund um das Olga-Areal wurden im Rahmen der Sanierung Stuttgart 28 -Bismarckstraße- im Bund-Länder-Programm „Lebendige Zentren“ gefördert. Zu den Gesamtkosten von rund 4,2 Millionen Euro tragen so Bund und Land rund 2 Millionen Euro bei. Das Projekt wird vom Amt für Stadtplanung und Wohnen koordiniert. Die Maßnahme wurde vom Tiefbauamt und dem Garten-Friedhofs- und Forstamt realisiert.

Informationen zur Sanierung Stuttgart 28 -Bismarckstraße- finden Sie auf der Webseite www.lebendiger-westen.de.